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東京多摩グリーンロータリークラブ

R予 ■ ■をZ迂ヨる,和 楽、そして慈愛の種を播こう

◎司会

◎点建

◎ロータリーソング 「四つのテス ト」

ソングリーダー 菊 池  敏

出席義者者数   4 1名 (出席免降者 2名 )

出席者な     3 4名

大晴者数      8名 (事前 MU  O名)

|は席 手  8 0  4 9° 7 0

欠 席 者 「阿部 華 歌 浩 垣   昭  伊 藤 英 也

小泉  停  宮 本  誠  杉 野志保十

高野 範 域  由 井 長 言J

補壇MUi阿 部 章 歌  12!10 東 京多摩 RC

l1/27 最 終訂正出席暮 76 19%

◎ニコニコBOX   規 建活動奏員会 北 村 幸 彦

小坂  郎  市 川先生 本 日は官 しくお lFいします↓

平野 行 度 市 川様 卓 話堂 しくお願いしますち

津す 弘 範 市 |さ ん よ うこそ.卓 話楽 しみに してい

ま|=

大体 試 二 市 川校長 卓 話宜 しくお願い します.

拝原 止 範  し ばらくおltみしてお りましたので お 註

びです=

海野 第 一 え らい言で した'■

伊澤ケイ子 米 山 も ,一 目ど協力お願い しますを し つ

SAA費 員会 清 川  昇

会長 小 坂 ― 郎

◎お客様紹介          会 長

東京都立多摩養護学校技長 市 川

同山市南RC       椎 原

◎会務報告

小坂 ― 郎

l■一 様

絡工 様

小坂 ― 郎会 装

(第 11同理事会 (臨時)で の14定事項】

福高差也会員の連会槽を二理 退会が承認されました!

特別事業の今後のスケブュールおよび概要が提示され

これに従つて推進することを決定いたしました.

“新会員に補者 入 江玄Tl(も とおき)氏 について'

前回例会で灯全員候補者として発表後 所 定の 1週常

以内に呉議中しヤてがなかつたので 大 会資格を認め

られました=よ って 推 斎者の大仕会員 杉国会員に

同民の入会推 IEをお願いいたします.

◎幹事報告           幹 事 平 野 行 度

下■開の予定表を配布 しました。例会ll若 体 会等に

ご注意頂き 早 めのご r定 をお顧い致 しよす.

(活動計画書の lJ頁とと し苦えお康いしますt)
クリスマス出席家族名簿を回覧 します。 ご出‖くださ

る家族にO ス はお名前をご記入下さい

東京工反口 東 京狛江RCよ り例会変更がキてお りま

,,
「国際ロータリー100周年推進キットJを 回覧いたしま

す =

小 林

こくてすみ=せ んt

正 ヨ がなっています.転 んでに我をとないよ

,こ しましょう」

北村 章 彦 長 野 は大雪 で大変です.ス 年一場 は二 ■ニ

■、 ゴ ル フ場 は シ クシ クです.

日の合計 ¥12 000(果 tt¥516 250)

◎その他の報告

特別革楽実行委員会 委員長 高 末 淳 光

【委員会報告】

◎出席報告        出 席委員会 加藤喜二郎
会員裕教     4 2名

本年度 RIテ ーマ 「者安の授を播き

しェ,と におつて 地 域におけるボラ

ンテ ィア体験談を通 して肯少年のボラ

ンテ ィア活動 のヽ関心を高める=を

H的 とす る特別草業を3月 20日開lE

[硯筆 印 京=フ ラザホテ,レ多摩 たまつばさ4暗

[例会日]● 毎通水曜日1230 ● 月の最3t例会iB 30

[会 長 〕J 娠ヽ一'8〔 韓 事 〕平野行康 〔委員長〕姦停正範 [副 委員周 杉野志保手
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ゴルフ同好会

へ向けて錠吉準備中であり い すれ詳細を発表する

段階では広 く全会員 ご協力をお願いすることにな り

ますのでよろしくお願い致 します。

かし そ れが真実のボランティアかとなるとまだまだ疑

問点があります。

私が今現在考えられるのは 障官児 者と内面的に共感で

きお互いに理解し合えることがボランティアの究れであ

り、それが自分自身にとっても心の自かさや喜びが得 ら

れることに繋がるではないかと考えてお ります。言葉で

自分の感情を表現できない子供達は体のすべてを使つて

感情を表現 しますので そ れを受け止めるにはこちらも

〒感のすべてを働かせてその心を受け止めることが必要

になります。心と心が通 し合えるためには 先 すれ等の

生活を理解 しそれに同化 しなければなりません。

ポランティアの究海は、この世の中からボランティア

と言 う言葉が消える時だと考えてお ります。

会工 加 藤喜三郎

国際ツロプチミス ト稲城から参加要請のあるチャリテ

ィーゴルフ大会への多数参加を目的に、来本の当クラ
ブスクラン子会を兼'■て参加 したいと考えますど追つ

てご案内いたします.

◎■岳

『私とボランティア』(要約)

都立多庫善酸学技機二 市 川 健 ― 様

Tlの 30年 にわたる教員生活の中で特に定憶に残つて

いるのは 中 学校の中にある知的障害児対象の設置■級

を担任 したことであ り、それをきつかけに普通■級 と合

わせて教育のあり方がよ ,や く見えてきた ことです。

私とボランティアの関係ですか 呆 た して 「者曇の種を

括きましょうJと 青,RIテ ーマ と合致するかどうかわ

か り去せん。私は 51年 か らボランティアにかかわつてお

りますか 最初は決 してボランティアではなかつたので

す=

町 田 市が夏休 み に障 害
FL  者 を対象にブール教

室をやった時に私の教え

子たちも参加 しま したか

それはたった 2日 だけの

催 して した。その時 親

tlさんたちから出たのは

このような機会を年間を通 してまけて欲 しいとの切なる

顧いで した.こ のことはその後の保護者会でも強 く要望

されました.普 通キ級の生往に較べた して体力の劣らな
い障害児たちに部活の場が無いのはどうしてか 廷 非と

もやつて欲しいとの強い要望に押 されて関わったのがそ

もそもボランティアのきっか )で した.

ボランティアと言 う言葉については い まだに自分の

中で明確な解釈があるわけではあ りませんが 自分の本

文である仕事以外の活動で そ れが無報副であることで

ボランティアなのかなとの一応の興解は しています。 し

◎点饉 会長 小 坂 ― 郎

多摩センターのイルミネーション

(今週の担当 赤 ヒ 木 雄)

<ポ ール ハ リスの吉求>

El―タ リーは嘉 める人 に吉いとす。
「あとたのヽットを片付 け、テ さましょ

う」。ロータリーは数十万の人の生今 =

廷frしiした。F2-タリーti英療とキ福
に後ユちます。

0-タ リーは間オで ,そ いつわ うと

く、英実です。。一タリーはあざといた

り うぬばれることを妹いとす。長所を

車利に孝梅 されるた険をれすより、48小

17価宮室びます。


